

和倉小だより

1月号 No.35

平成30年1月12日

七尾市立和倉小学校

TEL 62-2070

FAX 62-2082

文責 岩崎

学校ホームページ <http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/>
学校メールアドレス wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp

和倉っ子 123名で3学期スタート!

新年あけましておめでとうございます。

いよいよ、9日(火)から3学期がスタートしました。当日の早朝、私は和倉保育園坂下交差点で交通安全街頭指導を行いました。強風がふくあいにくの天候の中、子どもたちはたくさんの荷物を持ち、元気いっぱい大きな声で挨拶し登校していました。



また、和倉っ子まもり隊の嶋田勝弘さんも一人一人の子どもに声をかけていました。嶋田さんは、「まもり隊を続ける人が年々少なくなり寂しい気もするが、子どもたちの明るく元気な顔が見られるので毎日続けることができる。」とおっしゃっていました。ちなみに、ひばり町在住の山本喜憲ご夫妻も、毎日安全街頭指導をしているとのことでした。私は、新年早々「和倉っ子は地域のいろいろな方に支えられていて幸せだなあ。」と改めて感じる事ができました。

さて、始業式で私は、「3学期はとても短いので1日1日を大切にすること。」「自分で目標を決めて、それに向けて努力すること。」を話しました。保護者の皆様には充実した3学期になりますようにご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



【新しい友達です これからよろしく】

3年 矢野忠太郎さん 4年 矢野寛太郎さん
全校集会の時に、みんなの前で自己紹介をしました。



わくたまくん読み聞かせ隊 (10日 水)

新年1回目の読み聞かせがあり、係の子どもが校長室前で読み手の皆さんを待ち、顔を合わせるとすぐに教室へ案内していました。次回は、2月7日(水)になります。

1年生:「はつてんじん」(浦部 一美さん) 2年生:「しめかざり」(影浦先生)
3年生:担当者の都合が悪くなり中止 4年生:「フレデリック」(城 礼子さん)
5年生:「かあさんをまつふゆ」(寺井 寛子さん) 6年生:「こめだしいこく」(中村真由美さん)



新春恒例 書き初め大会

冬休みに練習した成果が試される校内書き初め大会が9日(火)の2・3限目に行われました。1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆で課題の文や言葉を丁寧に、力強く書き込みました。

また、この日は4人の民生児童委員の方が来校され、全クラスの書き初めの様子を見ていただきました。「6年生には、これから書き初めをするという張り詰めた緊張感が感じられた。」「左手で書いている子は、なるべく右手で書いた方が将来的にはよいのではないか。」という感想や意見をいただきました。子どもの力作は、1階のロビーで展示しています。16日(火)までとなっていますので、時間の都合がつく方は、是非、頑張った子どもの作品を見に来て下さい。



民生児童委員が参観

《校内書き初め大会入選者》

- 1年：北村 楓愛、寺井 健太郎、帽子山 椋介、山田 虹來
2年：梶濱 瑠夏、多田 光希、中谷 まい、山口 藍瑠、山崎 輝彦
3年：大橋 美月、鹿山 萌々、出崎 絢菜
4年：川嶋 陽南、小又 龍太郎、嶋田 拓海、高橋 心優、谷口 想楽
5年：小崎 加愛、寺井 珠乃、林 瑞樹、宮崎 友里
6年：新江 響記、鹿山 鈴々、竹中 龍也、辻 俊乃介



冬休みの宿題も頑張りました



「学習だより」でもお知らせしましたが、七尾市の学力調査が11日(木)に行われました。どの子も最後まで取り組み、自分の力がどれだけついたのか確かめました。

3学期は仕上げの時期です。冬休みの宿題では、学校全体で宿題を全部した人は100人(83%)、だいたいたした人は5人、あまりしていない人は5人、ほとんどしていない人は10人でした。そして、2学期の宿題と比べて、冬休みの宿題をよく頑張っていた人は26人いました。



子どもの学力を向上させるには、授業など学校での学習活動はもちろん、家庭学習を充実させることが必要不可欠です。3学期も2学期以上に宿題チェックや音読・生活ノートへのサイン、励ましの声かけなどの協力をお願いいたします。

Let's call..オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

TEL 0767-52-0783

受付時間：13:00～16:00(月曜～金曜)

相談内容：悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

～オアシスライン担当～

